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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta minutos, no 1 

auditório do CCBS, Campus Oeste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, 2 

situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a 3 

presidência do Profº. Rodrigo Silva da Costa, Diretor do Centro de Ciências Biológicas e da 4 

Saúde – CCBS, estiveram presentes os seguintes membros: Luciana Vieira de Paiva, Raphaela 5 

V. G. Barreto, Henrique Marques Dagostin, Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Emmanuel de 6 

Souza Jereissati e Isabella Maria de O. Pontes Fernandes. Constatado o quórum, o Professor 7 

Rodrigo Silva da Costa deu início à reunião. Foram apresentadas para votação as justificativas 8 

de ausências dos servidores: Cristiano Queiroz de Albuquerque, Andrea Taborda Ribas da 9 

Cunha e Lázaro Fabrício de França Souza, sendo aprovadas por unanimidade. Profº. Pôs a pauta 10 

em discussão e votação. A pauta foi aprovada por Unanimidade. 1º Ponto: Calendário de 11 

Reuniões Ordinárias do Conselho de Centro do CCBS para o ano de 2018. Após discussões e 12 

ajustes, foi sugerido o seguinte calendário: 1ª Reunião Ordinária – 13/03/18, 8h30min; 2ª 13 

Reunião Ordinária – 11/04/18, 8h30min; 3ª Reunião Ordinária – 24/05/18, 14h; 4ª Reunião 14 

Ordinária – 15/06/18, 14h; 5ª Reunião Ordinária – 13/07/18, 14h; 6ª Reunião Ordinária – 15 

14/08/18, 8h30min; 7ª Reunião Ordinária – 12/09/18, 8h30min; 8ª Reunião Ordinária – 16 

25/10/18, 14h; 9ª Reunião Ordinária – 22/11/18, 8h30min; 10ª Reunião Ordinária – 10/12/18, 17 

8h30min. Profº. Rodrigo Costa sugeriu que no meio do ano, caso necessitasse fazer adaptações 18 

no horário, seria realizado em comum acordo com todos os membros do conselho. Posto em 19 

votação, foi aprovado por unanimidade. 2º Ponto: Apreciação de deliberação sobre proposta de 20 

criação de curso de pós-graduação Lato Sensu em “Estratégias Educativas em Investigação 21 

Científica” no âmbito do CCBS. Profº. Rodrigo Costa esclarece que a proposta a ser apresentada 22 

e para ocorrer em dois níveis, um interno, na UFERSA, e um externo, na CAPES. A servidora 23 

Cristiane de Carvalho apresentou a proposta do curso e esclareceu alguns pontos. Posto em 24 

votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. 3º Ponto:  Apreciação e deliberação sobre a 25 

Pauta CONSEPE de 2ª Reunião Ordinária de 2018. 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 26 

deliberação sobre a ata da 1ª reunião ordinária de 2018. Não cabe a este conselho votar. 2º 27 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. 28 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 29 

emissão de parecer sobre a criação do curso de pós-graduação lato sensu (especialização) em 30 

Direito Constitucional e Tributário, conforme Processo nº 23091.012670/2017-59. Posto em 31 

votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. Por solicitação da Profª. Ana Carla Diógenes, 32 

ainda foi incluso nesse ponto a proposta de criação do curso de pós-graduação lato sensu em 33 

“Tecnologia, higiene e vigilância sanitária de alimentos. A profª. Ana Carla Diógene informou 34 

que esta proposta estava na PROAD dede o fina de 2016 e por afastamento de uma servidora 35 

que era responsável pela análise financeira do proposta, a proposta nunca avançou às outras 36 

instâncias, só seguindo a sua movimentação quando a profª. Ana Carla Diógene cobrou do pró-37 

reitor de pós-graduação uma providência. Para conhecimento de todos a profª. Ana Carla fez 38 

uma breve apresentação do proposta. Profº. Emmanuel Jereissati falou que não se sentia 39 
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confortável em votar, tendo em vista que não havia recebido nenhum documento do referido 40 

curso. Rodrigo propõe votar, sugerindo uma das duas propostas a seguir: 1ª) Que a proposta seja 41 

aprovada dedes que seja acrescido à proposta a proposições de bolsas, em um percentual ainda 42 

ser definido pelos organizadores; 2ª) Que a proposta seja votada do jeito que está. Posto em 43 

votação, a 1ª proposta foi aprovada com quatro votos, um voto para a 2º proposta e uma 44 

abstenção. 4º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre processo nº 45 

23091.001223/2018-58, do candidato Lindercy Francisco Tomé de Souza Lins, que trata da 46 

solicitação de direito de ingresso no curso de Medicina, dentro das cotas reservadas aos 47 

portadores de deficiência. Profº. Rodrigo Costa propõe que nos posicionemos de acordo com o 48 

parecer da PROGRAD. Posto em votação, o conselho do CCBS, por unanimidade, se 49 

posicionou contrário a solicitação do candidato Lindercy Francisco Tomé de Souza Lins. 5º 50 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que Regulamenta a 51 

Avaliação da Aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade presencial. Profª. Luciana 52 

Vieira informa que irá solicitar para este ponto sair da pauta, tendo em vista que está faltando 53 

documentos. Profº. Rodrigo Costa sugere que o Conselho do CCBS siga a orientação da profª. 54 

Luciana Vieira. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada a ser 55 

votado o profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. E eu, Franceliza Monteiro da Silva 56 

Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde lavrei a presente 57 

ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 58 
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Direção do CCBS 60 
Rodrigo Silva da Costa:__________________________________________________ 61 
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Representação Discente 70 
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